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増永　英彦　幹事
　突然ではございますが、このたび当クラブ幹事をさせていただくこととなりました。
１.7月14日：中野ガバナーの公式訪問例会について　①服装はネクタイ着用です。（バッ
ジ必需）　②役員・理事の方は、午前10時にお集まり下さい。ガバナー御一行様を、商工
会館正面入り口にてお出迎え致します。
2.今年度上期分の会費請求について　①請求書をクラブ活動報告書に挟めましたので、

なるべく早期に納入して下さい。請求金額は上期会費120,000円とR財団基金5,000円の合計125,000円です。　
②また、口座振込で納入下さい。口座名義は大橋直前会長のままですが、来月には現会長に変更予定です。
3.ガバナー事務所からの連絡事項　①本年は「2025年 規定審議会 制定案」提出の年度です。クラブからの制定
案募集はガバナー事務所宛で提出期日は今年9月1日です。　②本年度も当地区では「ロータリー希望の風奨学
金」への寄付を継続します。目安は会員一人当たり5,000円です。期日は2024年6月27日です。なお、ロータリー希
望の風奨学金の決算報告を含む特集記事が、ロータリーの友9月号に掲載される予定です。
○ガバナー事務所夏季休暇のお知らせ　【休局日】　2023年8月9日（水）～2023年8月15日（火）　※土、日、祝
日は通常通り休局です。　　　　　　　　　　　　　　　
4.今後の予定について
①7月の結婚・誕生祝いおよび勤続表彰は来週のガバナー公式訪問例会で執り行います。　②7月の第3例会と第
4例会において各委員会の今年度の方針発表を行います。　③本日の例会終了後、クラブ協議会を行いますので、
関係各位は、2階の役員室へお集まり下さい。

ロータリーソング

会　長　の　時　間

幹　事　報　告

ガバナー補佐 挨拶
林　雅則
　　ガバナー補佐
　林雅則と申します。
所属は福井西RCで
す。地区には１４名
のガバナー補佐がお

りまして、私の担当は福井県第２グループの
担当です。今年初めてガバナー補佐になり、
福井北・福井水仙・三国・丸岡・鯖江そして福
井西の６クラブを担当いたします。本日は仕
事始めです。どうぞよろしくお願いします。

2023-2024 年度　鯖江ロータリークラブ会長方針
　クラブテーマ　『信頼そして感謝』　　2023-2024年度会長　酒井　雅憲
　SDGｓ・・・持続可能な開発目標を掲げ、さまざまな問題の根本的解決を目指し世界
は動き始めています。多様化するあらゆる状況に我々ロータリアンも対応していかなけ
ればならなりません。　と同時に、このような時代だからこそあえて日本が長年築いてき
たそして受け継がれてきた素晴らしい伝統、思いやる心、お互いを信頼し人と人との絆

を大事にする日本人の心を基本に活動をしていくことが大切と考えます。
　グローバル化とは、決して他の国を真似たり、合わせたりすることではなく、世界の人たちに日本のすばらしさ
を理解してもらい、お互いの良さを尊重しながらお付き合いしていくことだと思っています。
　世界と地区、地区と自クラブ、各々が自分たちの思いを大切に、ロータリーの基本理念である「奉仕と親睦」を
実践していきたいです。そして、奉仕のできる健康、会員同士の信頼、奉仕ができる喜び、これら全てに感謝の気
持ちをもちながらこの一年間乗り切りたいと思います。そういった意味でも例会は貴重な社交の場でありますの
で、魅力ある楽しい居心地の良いものにしていきたいものです。
　本年度は、お互いに「信頼」し協力し合い、皆が同じ方向を見て進んでいくことで事業を成し遂げていく、そして
全ての過程、結果に「感謝」する。　これを皆で実践していきましょう。
　一年間、会員の皆様には、何かとお世話になると思いますが、楽しいクラブを目指して邁進してまいりますので
皆様のご指導ご協力を宜しくお願い致します。
活動方針
１． 各委員会の思い自主性を尊重し、皆で協力し合いながら楽しく奉仕事業を展開します。
２． 常に会員全員参加、奉仕と親睦の充実を目指します。
３． 例会や親睦会などについては、居心地の良い楽しい社交場となるよう努めます。

役員引継ぎ：会長・幹事バッジ交換
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ガバナー補佐 林 雅則  様
酒井　雅憲　会員
増永　英彦　会員
吉田　俊博　会員
梅田　吉臣　会員
小淵　洋治　会員
齋藤 多久馬   会員
園　　幸雄　会員
岩尾　顕治　会員
黒田　敏夫　会員
幸道　森市　会員

にこにこＢＯＸ報告
鯖江ロータリークラブの皆様　お世話になります　よろしくお願い申し上げます

新年度スタートしました。一年間宜しくお願いいたします。

新年度宜しくお願い致します。林ガバナー補佐　本日は宜しくお願い致します。

新年度を迎え酒井会長、増永幹事御苦労様です　いい一年にしましょう

酒井雅憲会長　増永幹事　新しい舟出お祝いします　がんばれ

大橋さん野呂さんご苦労様でした　酒井さん増永さんよろしくお願いします

林様の御来駕に感謝して

新しい出発を！

酒井丸の舟出を祝って

新年度にあたって

林ガバナー補佐ご苦労さまです。私今年度は米山担当です。よろしくお願いいたします。

田村　康夫　会員
窪田　健一　会員
清水　康弘　会員
西尾　俊一　会員
帰山　明朗　会員
大橋　良史　会員
笹尾　昌敬　会員
野呂　和夫　会員
瀧谷 えみ子　会員
佐野　直美　会員

林ガバナー補佐をお迎えして！！

ガバナー補佐をお迎えして

酒井丸の舟出に

今年度　職業奉仕委員長をさせていただきますので　宜しくお願いいたします。

酒井会長年度の船出をお祝いして！　そして、とても良いことがありました　皆様ありがとうございました

昨年度はお世話になりありがとうございました。酒井会長、増永幹事の舟出をお祝いします。

酒井新会長ガンバ　林ガバナー補佐様をお迎えして

新たな船出を応援して。

七夕の良き日にガバナー補佐様をおむかえして　よろしくおねがいします

藤井会員当クラブへの入会ありがとうございます　七夕の今夜は夜空を見上げましょう

佐野　直美
ニコニコ委員長

ガバナー補佐　林　雅則　様　
　『SAA』の方は本当に会場の雰囲気を常に意識しながら活動され、まさに基本の部分にあたる大事なところだと思います。それから
もっと難しいのは『会計』のところで、実はどこのクラブも会員が少なくなってきて、財政的に非常に厳しい中管理していくというのは大
事で、正直云うと私のクラブも今年値上げをするという形を、皆さんにご理解いただいてやったりとか進めております。鯖江クラブの個
性がすごく現れている『ロータリー経営塾』や、『みんながまる展』とか、子どもたちに今大事な『プログラミング教室』など、本当に地域
のロータリークラブとして大切なことだと思いました。こういう取り組みを、他のロータリークラブの方や外の方にも知っていただくと

すごく参考になるな、というふうに感じました。少しオープンな形で教えていただけると鯖江ロータリークラブの皆様だけじゃない活動が広がるのかなと思い
具体的なところも教えていただけるとありがたいなと思っています。そして、特に高校生とか子ども達について応援をしていただけているのは非常にありがた
いです。一方で、会の方の年齢が高くなってくる中で、健康ということも非常に力を入れておられますので、全体のバランスがいいなと思っています。会員増強
関係で言いますと、今日すでにお一人入会され、また次に候補者がいらっしゃるということで、増強活動を広げられ、それぞれの会員組織の各部門がお互い
に連携しながら、お互いに情報共有化をされていると思います。そして夜間例会とかに、入会推薦者を呼んでいろいろ活動する取り組みは、非常に私も勉強
になりましたし、進めていけるといいなと感じました。『ロータリー情報』ですが、最近の国際問題の情報って我々日本のロータリアンからすると、日本の提案は
英語圏の方々の力が強すぎるから、皆さんが関心を持って声を出していかないけません。『広報』は、PRの部分が進んでいません。自分のクラブでは、新聞の
広報を出すと多分何十万円もかかってしまうので、『プリン』で交渉しましたが「ビジネスです」と言われてしまって、何万円か取られました。でも一人一人の会
員の声を出し、その人の名前が出ていると後で反響があって、「見たよ、ちょっとあの人いるけど紹介しようか」という反応が出て来ました。管理分野の『ニコニ
コ川柳』のアイデアは面白いと思いました。それから、『卓話者』の問題について、他のクラブさんのところでもお話があり、例え
ば『データベース化してクラブ通しの情報共有』ができるといいかなと思います。『ソング』は皆さんが一緒に歌っていることが
必要です。『財団目標を達成』は地区としては非常に大切で、それが皆さんの活動になります。また、それぞれのクラブだけでな
く、世界中の今、本当に資金が必要になってきました。実は私どもも、半期の会費と一緒に財団の寄付金を納入しております。最
後に、「ウクライナ復興支援」について、皆さんからのご提案をいただき、是非一緒に考えたいと思います。

新　入　会　員　挨　拶

クラブアッセンブリ

新入会員紹介　酒井　雅憲　会長　　本日、当クラブに入会されます藤井智正さんを紹介します。
　藤井さんは、昭和３７年生まれ、現在６０歳。家族構成は、両親と奥様との同居で、ご長男とご長女のお二人のお子さんは東京都に
ご在住です。ご趣味は、サッカー＆フットサルが大好きで、最近では、チームの一員としてシニアの全国大会に出場し全国第三位の成績
を残されています。ご職業は皆様もご存知の通り、鯖江商工会議所に勤められ、在籍３０年、昨年１１月より専務理事に就任されてお
ります。ご実家は越前市粟田部の真宗誠照寺派『円正寺』で、法要など忙しい時期にはご住職も務められております。
　お忙しいのを承知で入会をお誘いしたところ、ご快諾いただきましたこと心から嬉しく思っております。先月から入会説明会など一定
の手続きを終え、当クラブの正会員として、本日当クラブに入会されますこと誠におめでとうございます。今日から、ロータリー基本原則、
責務と義務について理解し、親善と奉仕の原則の実践を行ってほしいと思います。最後に、当クラブで親睦を深め信頼関係を築いてい
ただき、当クラブの原動力として今後活躍して下さることを心から期待します。　
　皆様の前で、世界的な組織を象徴する徽章をつけさせていただきます、この徽章に誇りをもって常に着用し
ていただけることを願っています。藤井智正会員に盛大な拍手をお願いします。藤井さんにとって、ロータリー
での経験が限りなく有意義なものになることを祈念いたしまして歓迎の挨拶と致します。
藤井　智正　新会員
　今ほど入会を認めていただいた藤井智正です。自己紹介と思っていましたが、酒井会長の方から詳しくご説
明いただきましたので、補足説明だけ致します。前任の孝久治宏さんが昨年１０月３０日まで鯖江商工会議所の専務理事をされてお
りました。孝久専務の横で仕事をしていたわけですが、専務からロータリークラブに入られていたことと、ロータリーのいろんなことを聞
かせてもらう機会がありました。凄く印象的だったのは、『四つのテスト』を都度都度、孝久専務はおっしゃっておりまして、専務として判

断に迷ったときは、「このテスト、いいんだよね」とおしゃっていました。今思うと後のことを託されていたのかなと思い入会することになりましたが、まだまだ、分
からないことばかりですので、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。どうぞよろしくお願いいたします。　　♪　手に手　つないで　♬

ガバナー補佐 林　雅則　様
会場：鯖江商工会議所２階　役員室


